

L'économie martiniquaise est bien orientée au quatrième trimestre

Note de conjoncture régionale - 4e trimestre 2022

Insee Conjoncture Martinique n° 23 - Avril 2023

Communiqué de presse – 12/04/2023

En Martinique, les effectifs salariés augmentent au quatrième trimestre 2022.

Les créations d'emplois sont majoritairement situées dans le secteur tertiaire marchand.

Le taux de chômage recule à nouveau, ainsi que le nombre d'inscrits à pôle emploi.

En fin d'année, l'hôtellerie a enregistré moins d'arrivées et une durée moyenne de séjour plus courte, entraînant une chute de fréquentation.

La création d'entreprises reste stable. Le nombre de logements et de locaux autorisés à la construction augmente.

[Insee Conjoncture Martinique N°23](#)

En Martinique, l'emploi salarié augmente et le chômage recule au dernier trimestre 2022

